

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

TUS Stuttgart : TSV Stuttgart-Münster
Mittwoch, 28.09.2022, 17:45 Uhr

Läpple und Schulz bereiten dem TSV Stuttgart-Münster den Weg zum Teamerfolg

Großer Jubel herrschte am Mittwochnachmittag, als Leon Schulz in weniger als 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TSV Stuttgart-Münster im Match der Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam TUS Stuttgart, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 12:21) quittieren musste. Matchwinner waren an diesem Tag Läpple und Schulz welche in Einzel und Doppel ungeschlagen blieben. Durch diesen, trotz 2 Ersatzspielern errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 2. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:0.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten Greathead / Köhler beim 2:3 gegen Läpple / Baumgärtner leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Elser / Schlecht hatten anschließend gegen Schulz / Usanov bei ihrer Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Ben Greathead kam mit der Spielweise von Pia Baumgärtner am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Kilian Läpple wurden dann Ruben Köhler indes unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Die große Überlegenheit von Läpple zeigte sich auch darin, dass Köhler im gesamten Spiel nur 6 Bälle für sich entscheiden konnte. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Auf dem falschen Fuß erwischte Vincent Elser seinen Gegner Alexander Usanov beim eher eindeutigen Erfolg ohne Satzverlust. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Lukas Schlecht, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leon Schulz verlor. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler TUS Stuttgart und TSV Stuttgart-Münster. Ein Satz reichte nicht, weshalb Ben Greathead das Spiel gegen Kilian Läpple, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Ruben Köhler Pia Baumgärtner in fünf Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Vincent Elser hatte gegen Leon Schulz dagegen bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis wird TUS Stuttgart am 12.10.2022 gegen den TV Plieningen versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 13.10.2022 gegen den TSV Georgii Allianz II mitnehmen.

Statistik:

TUS Stuttgart

Doppel: Greathead / Köhler 0:1, Elser / Schlecht 0:1

Einzel: B. Greathead 1:1, R. Köhler 1:1, V. Elser 1:1, L. Schlecht 0:1

TSV Stuttgart-Münster

Doppel: Läpple / Baumgärtner 1:0, Schulz / Usanov 1:0

Einzel: K. Läpple 2:0, P. Baumgärtner 0:2, L. Schulz 2:0, A. Usanov 0:1